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跟進香港電車配電站重置計劃安排 

 
就香港電車銅鑼灣配電站重置計劃，本人現提出對有關工程計劃之疑問，要

求相關部門交待，並切實作出持續跟進。 
 
本人作為當區議員，一直就重置配電站其中一個選址-銅鑼灣富豪酒店對出

高士威道電車總站花槽的相關問題提出關注，包括要求提供選址合理理據、清楚

交待工程內容、與民共議具體安排以及就設計展開公眾諮詢等，有關要求亦在

2017 年 12 月 12 日灣仔區議會屬下發展、規劃及交通委員會第 13 次會議上獲香

港電車代表承諾執行，及後透過委員會提供補充資料文件得到上述部分資料。 
 
惟本月 22 日，在未有具體工程起始日期、時間、具體工程內容、有可能對

市民之影響等具體資料下，該花槽工程外有圍板搭建擬開展工程，現場亦無任何

文字告示，經本人再三要求後，才得到香港電車提供簡單的工程工序時間表及現

場張貼告示。 
 
根據過往記錄，同類工程均會在工程正式開展前由相關部門發出通告／通知，

並就有可能影響市民的範疇如具體施工日期、時間等與當區議員溝通協調。何以

是項工程施工前未有任何同類通告？如何確保園圃植物有在適當護養下移植？

如何監督及保證該處麻石有被保留重置？如何確保工程期間對市民影響減至最

低？如何確保兌現對議會之承諾，就綠化設計讓公眾參與？ 
 
就上述項目，涉及多個政府部門，到底由哪一部門負責整體監督？ 
 
請納入 2018 年 2 月 6 日灣仔區議會屬下發展、規劃及交通委員會第 14 次會

議議程內，並要求相關部門作出回應，謝謝。 
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